

München, den 14.12.2022

ANTRAG: Wertstoffcontainer an der Ecke Spicheren-/Elsässerstraße

Der BA 5 möge beschließen

Die Landeshauptstadt München, vertreten durch das Kommunalreferat, wird aufgefordert, die Dienstleister Wittmann und Remondis dazu anzuhalten, die Wertstoffcontainer an der Ecke Spicherenstr./Elsässerstr. in einer Reihe aufzureihen, d.h. z.B. mit einem 1 Meter Abstand zur Fahrbahn entlang des Grünstreifens, damit querende Fußgänger*innen, insbesondere Schulkinder, die Spicherenstraße einsehen können, und ein gefahrloses Überqueren der Straße möglich ist.

Begründung

Auch nach der Entfernung des Altkleidercontainers ist die Sicht für die die Spicherenstraße querenden Fußgänger*innen durch die Glascontainer/Kunststoffcontainer stark beeinträchtigt. Besonders Schulkinder und Personen mit Rollator können derzeit die Spicherenstraße nicht einsehen.

Durch ein Umstellen der Container – wie früher in einer Reihe – kann die Einsehbarkeit der Straße deutlich verbessert werden. Nach der Entfernung des Altkleidercontainers dürfte zudem ausreichend Platz für alle Wertstoffcontainer vorhanden sein.

Die Verkehrssicherheit und die Schulwegsicherheit gebieten eine baldige Veränderung.

Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, J. Gebhard, U. Goldstein (Initiative), C. Harttmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler, B. O'Mara, A. Stanzel, M. Wiesbeck

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel